

Le groupe parlementaire  
**Ensemble à Gauche**

au Grand Conseil de la République et Canton de Genève  
a le grand regret de devoir communiquer le décès de  
son camarade, ami et ancien collègue député

**Souhail MOUHANNA**

ancien président du Cartel intersyndical  
qui a siégé sur nos bancs au parlement, comme avant  
cela au Conseil municipal de la Ville de Genève,  
et mis ses compétences considérables  
et sa combativité constante  
au service de la lutte pour la

JUSTICE SOCIALE  
ET LES DROITS DU MONDE DU TRAVAIL.

*Son combat continue...*